

1 学年便り

見附市立南中学校
令和6年9月20日
第21号 文責 大谷

「プレゼンテーション上達講演会」

9月11日(水)1限に「プレゼンテーション上達講演会」を行いました。7月に引き続き、「NPO 法人 do みつけ」から講師の方をお招きして実施しました。生徒たちは、おもしろいことを見付け、調査し、伝えることの大切さを学びました。講師の方からは、今後も来校していただき、1月に予定されている入学説明会で、来年度に入学する小学6年生に披露する「南中紹介」の発表まで御指導いただきます。

自分がおもしろいと思ったことを見付けて、調べる、そして伝える、という3つのことが大事だと分かりました。今年、友達とアオ祭に初めて行ってみました。高校生たちがバンドを組んだり、食べ物を販売したりしていました。とても楽しかったし、自分たちで1から新しいものを作れるのだと思いました。

講演会を聞いて、自分は失敗したらそこでやめてしまうけれど、なぜ失敗したのかと考えて、そこから逆におもしろいことを見付けていきたいと思いました。「おもしろい」を追求することで、考えが広がることが分かりました。

「おもしろい」の見付け方は人それぞれで、疑問から見付かるなど、いろいろあることが分かりました。おもしろいことを逆説的に見付けたことがないから、おもしろくないことがあったらやってみたいです。

プレゼンテーションで大事なものは、「おもしろい」を見付けて、そのことを調べていき、伝えることということを知りました。「おもしろい」を追求すると別の視点からも物事を見ることで、将来の選択肢や可能性を広げることができるから重要なことだと思いました。主体的に取り組むことで得られる実体験や経験でやりたいことが出てきて、それが「おもしろい」の原動力になるのだと思いました。



体育祭練習

9月17日(火)から体育祭練習が始まりました。種目練習や、応援のダンス練習に一生懸命取り組んでいました。残暑が厳しい日が続きます。熱中症対策(十分な水分、帽子、タオル)と安全のための軍手、手足の爪を短く切っておくなどの準備をお願いします。



今後の予定

期日	曜日	朝	予定など	清掃	時程	部活動	終学活(集会)終了	完全下校
23日	月	振替休日						
24日	火	読書	心のアンケート⑥(終学活) 古紙搬出作業⑥(13:15~13:35) 1学年種目3、4限グラウンド または体育館(練習後、本番)	○	A6	○	16:00	17:30
25日	水	読書	オープンスクール⑥ 県央地区新人大会激励会 (15:00~15:30) フッ化物洗口	×	A5	×	15:30	15:45
26日	木	朝学習	体育祭予行練習 チャンス相談⑤(~10/4(金)) 体育祭前日準備(14:00~15:40) 雨天の場合、3~5限は木曜授業、6限は前日準備	○	A6	×	16:00	16:15
27日	金	体育祭 雨天順延の場合は、9月30日(月)の授業をし、部活あります。		×	A6	×	14:20	14:35

